

<https://www.laprovence.com/actu/en-direct/5942794/coronavirus-puyricard-offre-350-kg-de-chocolats-aux-hopitaux.html>

MARDI 24/03/2020

Coronavirus : Puyricard offre 350 kg de chocolats aux hôpitaux Par La Provence



À Paris, le personnel de l'hôpital européen Georges-Pompidou a eu droit à sa part de chocolat...;PHOTO DR

En raison de l'épidémie de coronavirus et du confinement, la chocolaterie Puyricard a décidé d'offrir plus de 350 kg de chocolats et confiseries à des hôpitaux français, comme ceux de Saint-Joseph, La Timone ou l'Hôpital Nord à Marseille, mais aussi dans la région aux CHU d'Aix et d'Avignon. *"Nous fabriquons artisanalement et sans conservateur des chocolats frais que nous ne pouvons donc pas garder longtemps"*, explique l'entreprise qui espère pouvoir rouvrir ses boutiques pour Pâques *"et ainsi permettre à nos clients de faire chez eux une chasse à l'oeuf"*.